

鹿嶋市宮中2398番地1
TEL 82-1455 FAX 83-7768
URL : <http://www.sopia.or.jp/katyu>
Eメール : kashima-jh@kashima.ed.jp

心から 声を聞こう 声を出そう
声をかけよう！そして笑顔を！

秀群 中

サッカー部県優勝！



茨城県新人戦でサッカー部が見事優勝を飾りました。また、水泳、新体操でも好成績を挙げることができました。剣道部、柔道部、テニス部、卓球部も善戦し、来夏に向けての良い動機付けができた様子です。(以下、入賞を掲載。敬称略)

・サッカー部 (優勝), 新体操 (個人
・笹沼陽奈=総合第4位, 種目別ボールの部2位), 水泳 (団体2位, 個人

・焼田光輝=50m自由優勝, 100m自由優勝。風間智貴=200m自由3位。久米蒼真=100m平泳2位, 200m個人メドレー3位)

駅伝も県大会出場!!男子第4位入賞

県東地区駅伝大会で男子が4位入賞を果たしました(女子は17位)。石津快さんが、区間2位など、選手一人一人が自分の力を出し切りました。

チームとしての団結力で11月10日の県大会でも頑張れ!



プロジェクト

鹿嶋市授業改善PJ, 授業公開行われる



10月20日(金)に40名以上の先生方が参観のもと、6学級で授業公開がありました。生徒の主体的な学びと、生徒同士の対話による学習の深まりを目指すもので、その一端を公開したものです。

生徒たちも、多くの参観者の中에서도臆することなく生き生きとした表情で進んで学習に取り組んでいました。

地域のかとして大活躍!

地域防災訓練に鹿中生参加。



高松地区総合防災訓練(避難所設営訓練)に、高松地区のご厚意により24名の生徒有志が参加させていただきました。生徒たちは、大人の『スタッフ』と同様、地域の人々を助ける、励ます立場で高齢者・負傷者の搬送、炊き出し補助、避難所設営等に取り組みました。

自分から進んで避難者や地域のスタッフとコミュニケーションを図る生徒たちの様子は、地域の方々からも絶賛されました。

本物の迫力!!数学も好きになる!?

『博士の愛した数式』上演!



10月31日、鹿島中50周年記念として、青年劇場『博士の愛した数式』の上演が体育館で行われました。本公演の前の短い劇には3年生有志の皆さんも出演しました。体育館全体が劇のセットとなり、文字通り目の前で、迫力ある演技に見入ることができました。以下、お礼の手紙からの抜粋です。

- ・ 220と284のような友愛数や素数などの数学用語が実はとても意味があり、今までの「数学なんてなんか意味があるの?」という考えが変わりました。この演劇を見て数学のおもしろさや楽しさがとてもよく分かりました。
- ・ すごい迫力でした。裏のスタッフと役者さんの動きも完璧に合っていて劇場のすごさを改めて知りました。
- ・ 演劇の世界に入り込むことができ良かった。登場人物の感情を体全体で、指の先まで細かく意識して表現していてとてもよく伝わってきました。感動しました。とても素晴らしいかったです。
- ・ $\sqrt{\quad}$ (ルート)とお母さんが博士と数式を通して絆が深まっていくところが印象に残りました。私も数学が好きになりそうです。

保護者の皆様へ

11月11日(土)は鹿華祭(50周年記念式典9:30~)です。どうぞご来場ください。